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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Ende August 2013 waren etwa 1400 Furry-Fans zu einem Kongress in Magdeburg zu Gast. Sie 
waren zu dieser Eurofurence Convention aus ganz Europa angereist. Im Maritim-Hotel waren 
Workshops, Konzerte, Theateraufführungen und Tanzveranstaltungen rund um das Thema 
"Fabelwesen aus der Comic-Welt" organisiert. Diese Veranstaltung hatte überregionale 
Resonanz. 
 
Aufgrund der jährlich steigenden Besucher-/Teilnehmerzahl soll die Eurofurence Convention ab 
2014 in Berlin stattfinden, da es in Magdeburg keine geeigneten Tagungskapazitäten gibt. 
 
Ich bitte Sie, mir folgende Fragen schriftlich zu beantworten. 
 
1. Gab es Gespräche mit der Stadtverwaltung zum Thema der Weiterführung in 

Magdeburg? 
 

2. Ist in Magdeburg die Raumkapazität für derartige Veranstaltungen mit Teilnehmerzahlen 
bis zu 1500 vorhanden? 
 

3. Welche Möglichkeiten hat die Kommune, auf die Entscheidung der Verlegung nach Berlin 
noch Einfluss zu nehmen, damit weiterhin die touristische Außenwirkung bestehen 
bleiben kann? 
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